

**El Movimiento Nacional CORRENTADA WILSONISTA, reunido en
Asamblea Nacional de dirigentes representantes de todo el país, declara:**

1.- Que respalda la acción desarrollada por su conductor, Francisco Gallinal, quien como fiel intérprete del pensamiento del sector y del Wilsonismo, tomó las decisiones correctas con jerarquía, respeto, dignidad y custodiando la unidad del Partido Nacional.

2.- Su decisión de emprender –una vez más- un CAMINO PROPIO, a efectos de aportar a la consolidación del Partido Nacional como necesaria alternativa de gobierno, ante la imperdonable pérdida de oportunidades de progreso y equidad de nuestros compatriotas.

3.- Su decisión de conformar un espacio de renovación partidaria, de mentalidad abierta, adaptado a los desafíos de los nuevos tiempos, y sustentado en la concreción de imprescindibles acuerdos políticos tanto en lo programático como en lo electoral.

Montevideo, 19 de enero de 2013